León, Guanajuato, a 30 de mayo de 2013. No 081.

## ANUNCIA JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ ANAYA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL GENERAL REGIONAL DE LEÓN, GUANAJUATO

 El Director General del IMSS, en gira de trabajo por Guanajuato, destacó la inversión superior a los mil 400 millones de pesos para su construcción

El Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), doctor José Antonio González Anaya, anunció la construcción del Hospital General Regional (HGR) de León, Guanajuato, para el cual se invertirán más de mil 400 millones de pesos, que incluye inmueble y equipamiento, con el que se beneficiará a más de 367 mil derechohabientes.

En gira de trabajo por la entidad, el titular del IMSS indicó que este hospital, con casi 33 mil metros de construcción, brindará servicios de especialidades como Medicina Interna, Cirugía General, Pediatría y Ginecobstetricia, entre otros; contará con 32 consultorios de especialidades, seis salas de cirugía, Banco de Sangre y servicios de apoyo.

El doctor González Anaya destacó que el HGR de León tendrá la capacidad para atender anualmente cerca de 190 mil consultas, 90 mil urgencias y realizar 12 mil cirugías.

"Es una gran obra. Estoy seguro que va a beneficiar a toda la población del municipio y al ser un hospital regional, dará servicio también a toda la región", enfatizó el funcionario del Seguro Social.

En representación del gobernador de la entidad, Miguel Márquez Márquez, el secretario de Salud del Estado, Francisco Ignacio Ortiz Aldana, señaló que la construcción del Hospital General Regional del IMSS es una conjunción de esfuerzos, "este hospital es por demás representativo porque, definitivamente, va a fortalecer todo el sistema de salud".

En su oportunidad, la presidenta municipal de León, María Bárbara Botello Santibáñez, agradeció al Director General del IMSS "por la buena disposición que está mostrando para atender y resolver los rezagos del municipio en materia de

infraestructura hospitalaria" y agregó que ésta obra es muestra del trato humano y calidez solidaria del Seguro Social, que motivó a trabajar de manera conjunta la construcción de una nueva unidad médica.

Previamente, el doctor González Anaya recorrió la Unidad de Medicina Familiar número 53 de León, en la que visitó las áreas de Rehabilitación, Consulta Externa de Medicina Familiar, Urgencias y Laboratorio. También acudió al Centro de Extensión del Conocimiento, donde se imparten talleres de manualidades y cursos de capacitación para la incorporación a actividades laborales.